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REQUERIMENTO Nº 527/2018 

  
 

Requer informações acerca do 
programa Zera Fila para realização 
de exames e pequenas cirurgias a 
pacientes do SUS em Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal firmou uma 

parceria com uma ONG (Organização Não Governamental) para 
implementação do programa Zera Fila para atendimento a pacientes do SUS 
(Sistema Único de Saúde) em Santa Bárbara d’Oeste;  

 
CONSIDERANDO que para a execução desse atendimento, a 

Prefeitura montou uma tenda ao lado do Terminal Urbano, no centro da 
cidade; 

 
CONSIDERANDO que uma grande parcela da população 

aguarda por exames médicos e cirurgias na rede pública de saúde; 
 

  CONSIDERANDO que esse trabalho já foi concluído e o espaço 
improvisado no Terminal Urbano foi desativado;  

 
CONSIDERANDO que é dever do vereador buscar as 

informações para poder repassá-las às pessoas que o questionam sobre o 
programa. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O programa Zera Fila, cuja tenda ficou instalada por um 

tempo, no Terminal Urbano, atendeu que tipos de exames e quais pequenas 
cirurgias?;  
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2º) Quanto tempo o Zera Fila funcionou no Terminal Urbano?; 
 
3º) Nesse período, quantos exames e pequenas cirurgias foram 

realizados?; 
 
4º)  Atualmente, qual é a demanda por esses exames e cirurgias 

no âmbito da Secretaria Municipal de Saúde? Favor descrever cada um;  
 
5º) Nesse período, a Prefeitura conseguiu “zerar” as filas 

existentes na área de exames e pequenas cirurgias?; 
 
6º) Qual foi o valor gasto com a ONG Cies Global? Houve 

licitação para contratação desses serviços?; 
 
7º) A partir desse trabalho, a Prefeitura pretende contratar novas 

empresas para reduzir a fila de espera por consultas com especialistas, 
realização de exames médicos e/ou pequenas cirurgias? 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de abril de 2.018. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


